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3国分寺市議会だより

【議案の審査】

■議案第119号　令和2年度国分寺市一般会計

補正予算（第11号）

Ｑ　給与改定に伴う職員人件費の影響額は。

Ａ　市長、副市長、教育長を含め職員の期末手

当の支給月数を0．1か月引下げ、全体で3，975万

円の減額。

■議案第120号　令和2年度国分寺市一般会計

補正予算（第12号）

Ｑ　新庁舎建設コンストラクション・マネジメ

ント業務委託を担う事業者の体制と業務内容は。

Ａ　新庁舎建設業務は構造、設備、意匠等の専

門分野が細かく分かれており、委託事業者がそ

れぞれの分野でプロジェクトチームを結成して、

市の支援やコスト、スケジュール管理等を行う。

Ｑ　自動窓口受付システム借上事業の内容は。

Ａ　市民課窓口の混雑状況をリアルタイムにイ

ンターネットで確認できるシステムを導入する。

■議案第136号　令和2年度国分寺市一般会計

補正予算（第13号）

Ｑ　国分寺市民・市内小規模事業者応援商品券

事業業務委託の概要は。

Ａ　新型コロナウイルス感染症拡大により影響

を受けている市民の生活を支援するとともに、

特に小規模な事業者の経営を応援するため全市

民に対して一人3，000円の商品券を発行する。

補正予算審査特別委員会補正予算審査特別委員会

新庁舎建設予定地（泉町二丁目）新庁舎建設予定地（泉町二丁目）

10月16日（金）に浅川清流環境組合可燃ごみ

処理施設を視察しました。

浅川清流環境組合は、日野市、国分寺市、小

金井市の3市でごみ処理施設の設置及び運営等

を共同して行うことを目的として設立した一部

事務組合です。環境面に最大限の配慮をした安

全で安心な可燃ごみ処理施設を建設して、令和

2年4月1日から本格稼働しています。

浅川清流環境組合可燃ごみ処理施設の視察を行いました！！浅川清流環境組合可燃ごみ処理施設の視察を行いました！！

【報告事項】

・現庁舎用地の活用について

Ｑ　恋ヶ窪公民館が現庁舎跡地に移転して複合

施設になるが、社会教育施設としての位置づけ

はどのようになっていくと考えるか。

Ａ　現時点では建物単位での方針を考えてい

る。恋ヶ窪公民館・図書館については、教育部、

教育委員会との調整になると想定している。

・新庁舎建設について

Ｑ　ＶＥ対話（技術提案書の提案に先立ち、要

求水準書の範囲内で、品質、性能を確保しつつ、

基本計画図の変更、コスト縮減、工期の最適化

を図る方法等についての意見交換）について、

担当が期待していた結果とはならなかったが、

今後、本提案への影響はないのか。

Ａ　提案側と採用側の情報共有・対話というと

ころで、今後そういった心配はないと考える。

Ｑ　面積縮減や平面形状の変更について、要求

水準等を守った上で了とするとあるが、今後実

際のプロポーザルに入って、よい提案があれば、

新庁舎の配置や形状が変わり得るということな

のか、改めて確認したい。

Ａ　お見込みのとおり、変わっていく可能性は

十分にある。

ほか、『国分寺市公共施設等総合管理計画』の

一部見直しについて　など

公共施設等総合管理特別委員会公共施設等総合管理特別委員会

国分寺市議会　活動報告

10月2日（金）に上級救命講習の再講習を受

講しました。

上級救命講習とは、消防本部が指導及び認定

をする公的資格講習のことで、普通救命講習よ

り詳細な応急手当の知識と技術を学ぶことがで

きます。国分寺市議会では、平成29年より、ほ

とんどの議員が受講しており、今回は更新のた

め、国分寺消防署にご協力頂きました。

上級救命講習の再講習を受けました！！上級救命講習の再講習を受けました！！

新庁舎建設予定地周辺の状況（新庁舎基本計画より）新庁舎建設予定地周辺の状況（新庁舎基本計画より）


